

夏本番!手稲のお祭りに 出かけませんか?

いよいよ夏祭りのシーズンがやってきました。
今月号は区内で行われるお祭りのほか、
小樽と石狩の情報も紹介します。



第20回

ていね夏あかり

7/17(日)

午後3時～8時

祭 ていね夏あかりの歴史 祭

平成4年7月、第3回手稲夏祭り（区民祭り）の会場に、450個のちょうちんを飾ったことから、「ていね夏あかり」は始まりました。
保育園1園と児童会館1館の子どもたちと北海道工業大学の学生たちとの共作で誕生した「ていね夏あかり」は、始まりから19年の間で、区内の小学校を中心に広がり、現在は福祉施設や老人クラブなど、世代を超えたさまざまな団体が、ちょうちん製作に取り組んでいます。

祭 「ふるさと」への思い 祭

手稲の子どもたちが中心となって製作したちょうちんを一斉に飾り、手稲の夜を彩ることで、子どもたちに夢と感動を与え、ふるさと手稲への愛着を育むことを目的としています。

ていね夏あかり ～年表～

- 第1回（平成4年） ていね夏あかり誕生
- 第3回（平成6年） 初めて小学校7校が参加
- 第6回（平成9年） ちょうちん製作数が5千個を突破
「札幌市都市景観賞特別賞」受賞
- 第7回（平成10年） 区内全小学校16校が参加
- 第16回（平成19年） 「北のまちづくり賞北海道知事賞」受賞
- 第17回（平成20年） 「まちづくり功労者」として、国土交通大臣から表彰
- 第18回（平成21年） ちょうちん製作数が1万個を突破
- 第19回（平成22年） ちょうちん製作数が過去最高の1万501個に



↑ 大学生が各学校や福祉施設などを訪問して、情報提供とちょうちん製作指導を行っています。